

残品と回収に全力を

6月15日から 農薬危害防止運動

農薬の事故 ことしこそはゼロに

いま農薬散布のまっさかりです。このころになると、毎年「農薬の事故や自殺をなくしよう」と事故防止がさげばれますが、この種の事故はあとをたちません。そこで県では、6月15日から7月14日までの一カ月間を「農薬危害防止運動の月間」と定め、事故防止を呼びかけています

新津保健所管内(新津市五泉市、亀田町、小須戸町、村松町、横越村、白根市)で昨年発生した農薬使用による自殺六件のうち、四件が当市で発生したもので、このように農薬の事故、使用量ともに多い当市を、県は「農薬危害防止重点地区」に指定し、販売業者、使用者などの指導にあたることになりました。ことしこそは、市民総ぐるみで事故防止につとめ、事故ゼロを実現しましょう。

たは充分注意されるので、散布中の事故はそんなに大きいものではありません。残品や空きビンが、残品や空きビンの処理がうまくいってなかつたため、昨年のように四件も発生したかと思えます。残品、空きビンの処理は確実にこなしてください。

散布者向け
からだの調子が悪い、手足に傷がある、生理の婦人、妊婦、年少者、老人などは作業に従事しないこと。
手足は洗う。一度作業に使用した衣服は、下着まで全部取り替え、石けんでよく洗う。
気分が少しでも悪くなった場合、農薬を散布したことを医師に伝え、診断を受けること。

母の会の寄付行為に疑問 当局の指導は
市内の某保育園児の親です。過日、母の会の役員さんが「母の会」として保育園へテレビを入れることになったから」とのこと。千円の寄付金を集めてゆかれました。

あなただも聞こう
7月、白根小で立会演説会
6日、白根小で立会演説会
つぎのような方法で第八回参議院議員通常選挙の「立ち会演説会」が行なわれます。

あなただも聞こう
7月、白根小で立会演説会
6日、白根小で立会演説会
つぎのような方法で第八回参議院議員通常選挙の「立ち会演説会」が行なわれます。

読書相談室
人生の最初にああ本
「絵本は、人間が人生の最初にああ本です。絵本は、もともともつづいて、もともともつづいて、人生最初にああ本が一生、本ずきになるかどうかが決まるからです」

新刊書のご案内
日本の近代百年——その歩みの中の民衆の心、故郷の土俗的背景と歴史の展望においてとらえ、戦後世代の切実な体験を、文学的形象としてみごとく結晶した問題作。谷崎文学賞受賞。
△随筆「池田勇人」
林 房雄著
田舎侍・池田勇人が宰相への階段を登るにつれて、日本の復興は進んだ。だが精神面がとろろと溶けて、現在日本をゆさぶる数多くの難問を、その源泉にさかのぼって分析した敗戦と復興の現代史。
△光る砂漠
矢沢 幸著
八歳の時に背負った「死」の宿命の中で、明るく、おおらかに、苦悩し、愛し、真実を求めて生き抜いた一つの青春。心うつ生命(いのち)の詩と日記。感動する話題作。
△古代史疑
松本清張著
「邪馬台国」に取組んだのは、この問題が一種の推理だからだ。と著者自身が語っているように、本書は謎の多い日本の古代史の裏面に、だいたんな仮説からはいはる演えきの方法で追究する独自の古代史の考察である。
△原色の呪文 岡本太郎のわが闘争 堀内正子 徳川浪人伝 柴田三郎 夢の逃亡 安部公房 一葉舟 岡本太郎 紅顔の江戸 松本清張 底に隠れた悪魔 富田常雄 美顔の歴史 有馬頼義 心の対話 岡本太郎 林房雄

あが校の伝統

松橋小学校 その2

十五年に十人ふえただけ、あとは毎年減り、十年間で十六人減りました。
校名九回変わる
二千九十九人が卒業する間に学校名はつぎのようになり変わりました。

全校マラソンを実施

これは、忍耐力や根性の養成、体位の向上などを目的として、四十年から行なわれています。スポーツの日が制定されるまでは毎年十一月の末ごろ行なわれていたが、この日が制定されてから十月十日に行なっています。

とくちょう

何といても「全校マラソン」でしよう。小学校で全校マラソンを行なっているのは全国でもめずらしいと思いませんか。

わあ、いっばいあるなあ

西方さん ことしもおもちゃを寄贈
六月八日、本市舟江町出身の西方伍郎さん(五〇)から、市内の保育園で使ったことしのおもちゃを寄贈された。

明るい町づくりにひと役

東北電力防犯灯十灯を寄贈
東北電力は、防犯灯十灯を寄贈することにしました。その贈呈式が六月四日、産業厚生会館で行なわれました。

良寛遺跡めぐり

参加者を募集
越後の名僧といわれた良寛さまの遺徳をしのぶため、市

図書贈りのお名前

図書贈りのお名前
図書贈りのお名前、あがりごさいました。厚くお礼申し上げます。

あが校の歴史

あが校の歴史
先回は同校の歴史と歴代校長などについて述べましたので、今回は卒業生の数や学校名のうつり変わり、とくちょうなどについて述べます。

先回は同校の歴史と歴代校長などについて述べましたので、今回は卒業生の数や学校名のうつり変わり、とくちょうなどについて述べます。

全校マラソンを実施

これは、忍耐力や根性の養成、体位の向上などを目的として、四十年から行なわれています。スポーツの日が制定されるまでは毎年十一月の末ごろ行なわれていたが、この日が制定されてから十月十日に行なっています。

過去10年間の児童数のうき

年度	34	35	36	37	38
卒業生	189	199	199	183	175
年度	39	40	41	42	43
卒業生	170	157	143	137	123

このほか、悪い方とくちょうなものがあり、学校の象徴といふべき校門がない。便所が小さい上、旧式なため不衛生だ。いまは交通量が増え、ランドがせまらなっています。



おじさんあがりとうとニコニコ顔の園児(中央保育園)

あなただも聞こう
7月、白根小で立会演説会
6日、白根小で立会演説会
つぎのような方法で第八回参議院議員通常選挙の「立ち会演説会」が行なわれます。

あなただも聞こう
7月、白根小で立会演説会
6日、白根小で立会演説会
つぎのような方法で第八回参議院議員通常選挙の「立ち会演説会」が行なわれます。

あなただも聞こう
7月、白根小で立会演説会
6日、白根小で立会演説会
つぎのような方法で第八回参議院議員通常選挙の「立ち会演説会」が行なわれます。